



► PENGHARGAAN BPS

Gunungketur Dinobatkan Jadi Desa Cantik 2022

PAKUALAMAN—Kelurahan Gunungketur, Kemantren Pakualaman, Kota Jogja meraih penghargaan sebagai desa/kelurahan Cinta Statistik atau Desa Cantik Terbaik Nasional Tahun 2022 dari Badan Pusat Statistik (BPS) RI.

Kelurahan Gunungketur menjadi satu-satunya kelurahan di DIY yang mendapat penghargaan bergengsi ini. Penghargaan tersebut diserahkan oleh Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB), Abdullah Azwar dan diterima oleh Penjabat Wali Kota Jogja, Sumadi yang di dampingi

Lurah Gunungketur Sunami di Ayanusa Ballroom, Jakarta, Senin (30/1).

Kepala BPS Margo Yuwono mengatakan program Desa Cantik merupakan salah satu Quick Wins Reformasi Birokrasi BPS. "Program ini bertujuan meningkatkan kompetensi aparatur desa dalam pengelolaan dan pemanfaatan data, sehingga perencanaan pembangunan desa dapat lebih tepat sasaran," katanya.

Selain itu, lanjutnya, juga untuk mendorong desa dalam proses pemutakhiran data yang efisien sehingga membawa perbaikan

bagi pengembangan di desa. Margo mengungkapkan penilaian penghargaan tersebut dimulai oleh BPS pada Februari 2022 kepada 100 desa dan kelurahan terpilih di Indonesia yang kemudian dilakukan pembinaan statistik oleh kantor BPS di daerah.

Penjabat Wali Kota Jogja, Sumadi mengucapkan rasa syukurnya atas penghargaan yang telah diraih Kelurahan Gunungketur. "Terwujudnya Kelurahan Cantik yang berbasis data akan sangat penting dalam proses pembangunan Kota Jogja ke depan," ujarnya.

Sumadi menjelaskan berbagai upaya telah dilakukan Pemerintah Kota Jogja melalui Kelurahan Gunungketur dalam percepatan dan penguatan data statistik yang menjadi bagian dari implementasi program Satu Data Indonesia.

Lurah Gunungketur, Sunami menambahkan upaya yang sudah dilakukan Kelurahan Gunungketur yakni melakukan identifikasi kebutuhan terkait dengan pemutakhiran data. "Proses identifikasi ini juga didampingi oleh pembina Desa Cantik tingkat Kota Jogja," katanya. (Maya Herawati/*)



Penjabat Wali Kota Jojo Sumadi (*tiga kiri*) saat penerimaan penghargaan Desa Cantik Terbaik Nasional Tahun 2022 dari Badan Pusat Statistik (BPS) di Jakarta Senin (30/1).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Gunungketur	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005